

Siguen sin iniciarse las obras del arreglo del socavón de la A-339

A día de hoy no se tiene comunicación oficial del retraso de las obras, únicamente un comentario a través de las redes sociales

Antonio J. Sobrados Pareja

Viernes 26 de octubre de 2012 - 21:21



A pesar de que se anunciara de forma oficial el inicio de las obras del arreglo del socavón de la A-339 a su paso por El Mojón, pasados diez días, la intervención sigue sin realizarse, ni tampoco se tiene comunicación oficial al respecto en el Consistorio prieguense.

En concreto, según la nota de prensa remitida por el ayuntamiento el pasado 10 de octubre, el día 15, la empresa U.C.-10 y Hormigones Martínez comenzaría las obras de reparación de este tramo de carretera, que desde hace dos años presenta un importante socavón en

uno de sus carriles, según comunicaba oficialmente mediante un escrito, la delegada territorial de Fomento, Vivienda, Turismo y Comercio de la Junta de Andalucía, María de los Santos Córdoba, a la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos.

A día de hoy, y como ha declarado a *Priego Digital* la presidenta del Área de Urbanismo, Cristina Casanueva, la única respuesta que se tiene ha sido a través de las redes sociales por medio del secretario de grupo de Izquierda Unida, indicando en la misma que el retraso se debía a que la empresa adjudicataria tenía la maquinaria repartida por Andalucía, añadiendo que se ha remitido una comunicación oficial solicitando información por este retraso, de la cual aún no se ha tenido respuesta.

De esta manera, las obras del arreglo del socavón de la A-333 siguen sin comenzar, alargando esta reivindicación que se ha venido haciendo en las dos últimas corporaciones, y que por el momento continúa sin ejecutarse, pese a poner fecha al inicio de la misma.